

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

03 de JUNIO 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	Red Compartida	Destina SSC a policías de Blindar AO para otros servicios	Ya ayer también pasó algo en la alcaldía Álvaro Obregón ya que el gobierno de la CDMX retiró los 600 elementos policiales de la estrategia "Blindar Álvaro Obregón" a pesar de que estos son pagados por la propia alcaldía. La dirección de Seguridad Ciudadana informó que los elementos de la Policía Bancaria e Industrial, que forman parte del programa de seguridad recibieron instrucciones de su mando , perteneciente a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, para no presentarse a servicio este domingo 2 de junio. La instrucción del gobierno fue concentrar al personal policial que trabaja para la alcaldía en instalaciones de la SSC para otros servicios.
24 Horas	La Divisa del poder Adrián Trejo	Incidente en Cuajimalpa	Los incidentes comparados con el tamaño de la elección, si bien pueden considerarse graves, no fueron masivos, porque la propia ciudadanía, impidió que trascendieran. Lo ocurrido en Cuajimalpa, en donde un grupo de presuntos policías -lo de presuntos es porque en los videos que circularon en redes sociales no se observan insignias de la Policía o del gobierno de la CDMX- , se presentó una concurrida casilla para tratar de cerrarla "por amenaza de poder".
Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila	"Coperacha para la Jefa"	La semana pasada, circuló una denuncia en las redes de la Policía capitalina. Elementos del Sector: UPM Oriente Guerreros de la Coordinación Territorial: VCA-3 (Venustiano Carranza) manifestaron que sus jefes les exigían una contribución de 500 pesos para la campaña presidencial de la ex Jefa de Gobierno de la Ciudad. Se cree que es un tema interno (corrupción) , algo común en la policía capitalina. En la única encuesta realizada que incluye este tema (Inegi), la Policía de la CDMX es la que registra la tasa más alta de actos de corrupción: 179 por cada 1,000 elementos.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Amenazas	Si bien es verdad que el ánimo mostrado por quienes de manera inusual abarrotaron las urnas y dieron forma a una participación que ya algunos califican como "récord" también lo es la cantidad de reportes de amenazas. Destrucción y cierre de casillas y material electoral O, en el extremo de amenazas directas a la población con intención de condicionar inhibir su voto en favor de uno u otro candidato.



Síntesis informativa

03 de JUNIO 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Optimistas	Los miembros del equipo de Xóchitl Gálvez se veían tranquilos a lo largo del día. Incluso algunos se veían optimistas con las cifras que manejaban con las encuestas de salida. Alguien incluso comentó a media tarde, antes de que cerraran las casillas, que "hace seis años, a esta hora ya sabíamos que Anaya había perdido" .
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	El obradorismo merece otra oportunidad	El resultado proyectado para la elección presidencial manda un mensaje nítido. El obradorismo merece otra oportunidad sexenal para consolidar una República tutelada, emprender una reforma judicial , constreñir reguladores, consentir al Ejército y desdeñar a la oposición.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	El porro de Batres	Como porro que es, Martí Batres nunca respetó la ley y su injerencia durante toda la elección de la CDMX fue burda, fue lépera y, como es la costumbre de la 4T, utilizaron a la fiscalía para amedrentar a la oposición.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Consumado el fraude de AMLO	Ayer se consumó el fraude dirigido por el presidente López Obrador , y la tendencia en los medios y de los comentaristas políticos es convencer a la población a aceptar, someterse y adaptarse a la regresión.
El Financiero	Autonomía Relativa Juan Zavala	Premio holgado de Sheinbaum	Que Claudia Sheinbaum haya ganado la elección presidencial de manera holgada le brinda la legitimidad requerida para ser la próxima-y primera-presidenta de México.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Victoria de Sheinbaum	Ayer dos personas ganaron la elección presidencial. Claudia Sheinbaum obtuvo la victoria en las urnas y Andrés Manuel López Obrador ganó su plebiscito. Sheinbaum, la primera mujer que asumirá la Presidencia de un país machista y misógino, triunfó con y pese al respaldo de López Obrador, coronando una campaña sin errores fundamentales.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Es Claudia	La doctora Claudia Sheinbaum hizo buenos los pronósticos. Ganó la elección presidencial 2024 de manera por demás holgada. Será la primera mujer en la historia que asuma la titularidad del Poder Ejecutivo nacional. Un hecho que acepta, sin regatear, el calificativo de histórico.
Reporte índigo	Redes de Poder	Abrumadora diferencia	Cierto, la abrumadora diferencia respecto a la hoy virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum no obedeció a un solo o unos pocos factores pero vaya que habría que pedir cuentas por la forma en que, por ejemplo, no cedieron tiempos oficiales en favor de Gálvez, pero sí aprovecharon para promocionarse de cara a sus aspiraciones en el Senado en el caso de Alejandro Moreno y de Marko Cortés a pesar de que ya tenían seguro su escaño.
El Sol de México	A la Sombra	Mandan a la fila a Miguel Torruco	Al candidato morenista en la alcaldía Miguel Hidalgo, Miguel Torruco, lo obligaron a formarse para emitir su voto, pues al llegar a su casilla quería evitar las filas que en la capital fueron de hasta tres horas, pero no lo dejaron meterse los que llegaron antes a sufragar.
La Jornada	Editorial	Sheinbaum primera presidenta en la historia	Ayer se llevó a cabo una elección histórica por las dimensiones. Claudia Sheinbaum Pardo será la primera presidenta en la historia de México.



Síntesis informativa

03 de JUNIO 2024

La Jornada	Dinero Enrique Galván	Sin asombro es Claudia	Sin asombro es Claudia. Los conteos de salida de casillas de encuestadoras y medios de comunicación le otorgaban el triunfo. Se esperaba cerca de la medianoche que fueran confirmados por el conteo rápido que daría a conocer la presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei.
El Economista	La Gran Carpa	Rogelio Ramírez de la O a Hacienda	Voces del equipo de Claudia Sheinbaum nos dicen que ya habló con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, para que permanezca al frente de la dependencia , la primera versión hablaba de que sería por un año, pero sabemos que el acuerdo es por tiempo indefinido.
La Jornada	Astillero	Triunfo de Sheinbaum y Clara Brugada	De confirmarse las cifras que fluían a la hora de cerrarse esta columna, la derrota del consorcio de la derecha y el oportunismo (PAN, PRI, PRD y Claudio X.) podría ser sumamente trascendente: las candidaturas de Claudia Sheinbaum y de Clara Brugada habrían avanzado de tal manera que significarían un inequívoco fracaso del entramado de intereses opositores a la llamada 4T.
Excélsior	Frentes Políticos	98 millones decidieron el futuro de la nación	México enfrentó unas elecciones monumentales y potencialmente transformadoras. Más de 98 millones de ciudadanos decidieron el futuro de la nación , eligiendo entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez Jorge Álvarez Máynez.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Las dos rutas de Sheinbaum	Qué viene para Claudia Sheinbaum. La virtual presidenta electa tiene dos caminos: seguir la ruta de la confrontación O. por el contrario, cumplir con su oferta del cierre de campaña y comenzar a trabajar por la reconciliación del país.
El Heraldo de México	Sacapuntas	México primer país de Norteamérica en elegir a una mujer policía	México es el primer país de Norteamérica en elegir a una mujer como presidenta. Ni Estados Unidos ni Canadá han optado en su historia por llevar a la primera magistratura a una candidata, y ayer Claudia Sheinbaum se convirtió en la primera jefa de Estado de México , y de la región comercial más poderosa del planeta. La aspirante de Morena ganó con entre 58.3% y 60.7% de los votos, en una elección pacífica en general y con una participación ciudadana de alrededor de 60%.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Sheinbaum con victoria Brumadora	Claudia Sheinbaum obtuvo una victoria abrumadora , aplastante, en la elección presidencial de ayer. Fue superior tanto en porcentaje (entre 58.3 y 60.7) como en número de votos (entre 34,4 y 35.6 millones) a la que consiguió hace seis años su mentor político Andrés Manuel López Obrador.
Reforma	Tolvarena Roberto Zamarripa	Las filas	Las grandes filas mostraron la vitalidad de la democracia , pero los problemas también dan la vuelta a la esquina.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Largas filas para votar	Al momento de escribir estas líneas no hay una ganadora de finida en las elecciones federales, ni en la mayoría de las estatales. Lo que sí ha sido notable es la participación en muchas zonas del país, con largas colas para votar , zonas muy específicas donde no se pudieron instalar casillas. pero salvo incidentes aislados (en algunos casos no tanto, en zonas de Chiapas), hasta el cierre de las casillas se votó en orden y con tranquilidad.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Se cae el sistema en la CDMX	A más de cinco horas del cierre de casillas, el PREP local permanecía caído, con un letrero en el sitio del Instituto Electoral de la CDMX que lo alberga, señalando que estaba en mantenimiento , por lo que las suspicacias empezaron a crecer.



Síntesis informativa

03 de JUNIO 2024

Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Políticos son una decepción	Nuestros políticos quieren llegar al poder en una votación democrática, pero sin respetar realmente las reglas de una democracia . Son una decepción.
Reforma	De política y cosas peores Catón	México de todos	Así como votamos, estemos prestos a defender a México de cualquiera que pretenda apoderarse de él .
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	Donald Trump, culpable	Un jurado de 12 personas ha declarado a Donald Trump , el expresidente de Estados Unidos, que seguramente será el candidato republicano para regresará la Casa Blanca, culpable de 34 cargos de delitos graves .
Milenio	Trascendió	Sheinbaum caminar en paz	Que la candidata presidencial ganadora, Claudia Sheinbaum , trazó un programa de gobierno que incluyó la oferta de " caminar en paz y armonía " con la oposición, cero represión, no al autoritarismo, respeto a la iniciativa privada, el tránsito a las energías renovables y promoción de la infraestructura, todo con la certeza de que, expuso, Morena y sus aliados obtendrán la mayoría calificada con los números preliminares que dio a conocer a noche el INE.
La Razón	Rozones	Refrendo, legitimidad	El refrendo mayoritario la 4T en la Presidencia de la República, de acuerdo con la información de los conteos rápidos del INE, es contundente . La candidata Claudia Sheinbaum, incluso superará la votación total obtenida por Andrés Manuel López Obrador en 2018, que fue de 30 millones 110 mil 327 votos.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Primera mujer presidenta	El principal resultado no debe sorprender a nadie. Más allá de la locura en que nos metieron las encuestas, estaba claro quién sería la presidenta hace un rato, Claudia Sheinbaum. La primera presidenta no solo de nuestro país, sino de América del Norte .
Milenio	Política Zoom	Sheinbaum supera aceptación de AMLO	El margen de triunfo alcanzado por Claudia Sheinbaum y los partidos que la apoyaron es contundente. Su ventaja superó la aprobación promedio del presidente Andrés Manuel López Obrador y también los resultados que obtuvo el mandatario en 2018.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Indicadores clave	Pasada la jornada electoral resultan clave las primeras 72 horas para observar signos de estabilidad macroeconómica . Hay al menos tres indicadores que habría que monitorear para calibrar el sentir de los mercados sobre el resultado, lo que constituye un primer barómetro de estabilidad (o de preocupación, en su caso).
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Elecciones y plazo fatal decisión	Con el tortuguismo en el INE, la clara tendencia de 2- 1 favorable al oficialismo el plazo fatal de entrega para la edición, recupero por lo pronto algunas reflexiones ajenas: George B. Shaw: " Los políticos y los pañales deben ser cambiados con frecuencia, ambos por la misma razón ".
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Fiesta electoral y cívica	Escribo esta columna el domingo, después de votar, antes de saber los resultados de ayer. Hay indicios de gran afluencia electoral, en México y fuera de México . En los medios y en las redes se celebra ya como una gran fiesta cívica .
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Largas filas para votar	Una elección muy disputada , no fue un mero trámite, como se había pensado. La gente salió, esperó lo que fue necesario , en muchos lugares con un calor extremo, para ejercer su voto.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS